

REVUE DE PRESSE - SEPTEMBRE 2017

3 articles, 1 vidéo, 1 TV et 1 radio:

- Presse Quotidienne Régionale
- Nice Matin et Var Matin 8 septembre 2017 Nettoyage des moteurs à l'hydrogène
- Presse Spécialisée Auto
- **Auto Plus** 15 septembre 2017 Comment identifier 5 pannes courantes
- **J2R** septembre 2017 FlexFuel s'affirme sur le marché de la dépollution
- Médias en ligne
- Autotest.fr 29 septembre 2017 Reportage Décalaminage voiture : dépolluer votre moteur et payer moins cher https://www.youtube.com/watch?v=KpxUWhHyOVQ
- <u>Télévision</u>
- **Turbo M6** 10 septembre 2017 *Reportage Essence*, des solutions pour réduire sa consommation
- <u>http://www.turbo.fr/videos-voiture/490000-essence-des-solutions-pour-reduire-sa-consommation-emission-turbo-du-10-09-2017.html</u>
- Radio
- **Sud Radio** 2 septembre 2017 *Interview sur l'alignement de la fiscalité du diesel sur l'essence*





AUTO

La nouvelle Ford Fiesta à l'essai

DEUX-ROUES

Test: KTM **Duke 125**

P IV



Votre cahier gratuit tous les vendredis | auto.nicematin.com/auto-moto/

P III

vendredi 8 septembre 2017

nice-matin auto-r

L'INFO DE LA SEMAINE

ACTUALITÉS

L'opération séduction du Duster

Lancé en 2010 et restylé en 2013, le Duster s'est écoulé à plus d'un million d'exemplaires dans le monde. Un succès incontestable, que le groupe Renault entend renouveler avec cette deuxième

Les adeptes du premier Duster ne seront pas dépay-sés : son successeur lui ressemble, tout en adop-tant des lignes plus homogènes et valorisantes. Elles s'organisent autour d'un avant à la personnalité affir-mée, tout en muscles : capot horizontal et nervuré, ski de protection façon alu qui remonte largement vers l'imposante calandre, alles proéminentes, ceinture de caisse plus haute, enjoliveurs d'ailes verticaux et noirs, feux arrière carrés... Le nouveau Duster sera dévoilé à Francfort le 12 septembre.



Un quatrième SUV chez Volksw

Le Tiguan a désormais un petit fière : le T-Roc. Avec son gabarit intermédiaire (4,23 m de long), son design dynamique et la possibilité d'un toit de couleur différente, il entend bousculer le segment des SUV citadins tout en préfigurant le renouveau du style de la marque. À bord, bien sûr, instrumentation digitale et assistants dernier-eri seront de la partie, tandis que les moteurs les plus puissants pourront être associés à une transmission 4Mo-tion. À partir de 22 000 euros environ.



Nettoyage des moteurs à l'hydrogène



FlexFuel Energy Development est une jeune société créée en 2009, et dont le siège social est implanté à Sophia Antipolis. L'une de ses spécialités : le nettoyage des moteurs par ajout d'hydrogène à l'oxygène au moment de la combustion. Forte de son expérience dans le secteur industriel (bateaux, locomotives, poids-lourds...), FFED a ensuite développé un système mobile baptisé Hy-Calamine, qui permet aux garages automobiles d'administrer le même traitement aux wéhicules particuliers. En une heure, bien plus efficacement qu'un additich chimique, l'adijonction d'hydrogène à la combustion permet de dissoudre les suies (vanne EGR, turbo, pistons, cylindres...) avant de les éliminer. Outre la préservation de ces organes mécaniques, cette technologie (brevetée en ces organes mécaniques, cette technologie (brevetée en ces organes mecaniques, cette technologie (corveree en ce qui concerne le pilotage de la vanne EGR) permet aussi de réduire les émissions polluantes tout en récupérant de la puissance et du couple du moteur. « Nous comptons actuellement plus de 500 installations sur le territoire français et pensons atteindre les 4000 unités en 2019 », nous confie Sébastien Le Pollès, président fondateur de FFED.



Un tout nouveau Caye

En 2002, il a montré la voie aux SUV sportifs de luxe, et en a renouvelé la formule en 2010. L'heure a sonné pour le a renouvelé la formule en 2010. L'heure a sonne pour le Cayenne de passer à une troisième génération, présentée bientôt au Salon de Francfort. Si ses lignes restent globale-ment proches, c'est surtout à l'arrière que l'on remarque une nette évolution, avec un style inspiré de celui de la Panamera. Un peu plus long (4,92 m), il s'agrandit aussi à l'intérieur et adopte un châssis à quatre roues directrices, comme la 911. À partir de 77 184 euros.







N° 1515 - 15.09.2017



CÔTÉ COMMERCE RECHANGE FOURNISSEURS ATELIER MARKETING RÉSEAU

FlexFuel s'affirme sur le marché de la dépollution

FlexFuel prendra les routes de France l'été prochain pour mener une opération autour de la dépollution avec 40 millions d'automobilistes. L'occasion pour le spécialiste du décalaminage moteur de se préparer à l'explosion du marché avec le durcissement du contrôle technique.



lors que le contrôle technique devrait se renforcer dès 2018 de d'automobilistes et de de de la décide de de d'automobilistes et de la dépollution moteur fourbissent leurs armes pour prendre pied sur un marche en plein essor. Pierru je l'approprie de de s'automobilistes en plein essor. Pierru fourbissent leurs armes pour prendre pied sur un marche en plein essor. Pierru jeur l'approprie de l'activité estivale, celle-ci a décide de s'allier à la start-up fondée par Development (FED) vient de se distinguer de l'activité de de s'allier à la start-up fondée par ce sujet auprès du grant public, que nous en nouant un partenariat avec l'associas en nouant un partenariat avec l'associas de décalaminage par injection s'automobilistes. Pour a filé el 1 étapes, du 29 juin au 29 juil na 20 jui

24

RECHANGE FOURNISSEURS ATELIER MARKETING RÉSEAU CÔTÉ COMMERCE

c'est une réduction de moitié des émissions nocives et une économie de carburant de 10 à 12 % pour un coût de 69 euros", affirme Pierre Chasseray, délégué général de l'association.

de l'association.

La Hy-Colamine V4 présentée à Equip Auto
En marge de cette opération, FlexFuel entend aussi
populariser ses solutions auprès des ateliers, relais indispensables de son action en direction des automobilistes.
C'est dans cette perspective que l'entreprise installée
à Sophia-Antipolis, dans les Alpes-Martitimes, vient
er allier le CNPA, au sein du pôle "contrôle, maintenance et réparation". FFED n'exclut pas non plus d'un participer activement à la réflexion en cours sur un
éventuel programme autour de la dépollution moteur...

Nous expérons y faire reconnaître notre expertise avec
entamment notre technologie brevetée Hy-Calamine EGR
Plot en notre vinguaine de techniciens", inclique Sébastien
Le Pollès. Un souvichière que FFED ne manquera
pas de partager à l'occasion du Salon Equip Auto (du
17 au 21 octobre). Parmi les nouveautés présentées

"Une trentaine de centres nous rejoignent chaque mois et nous espérons atteindre les 4000 garages en 2019."

pendant la manifestation parisienne, FlexFuel dévoillera la nouvelle génération (V4) de sa station de décalaminage Hy-Calamine. Usquipement est aujourd'hui présent ches 500 réparateurs français. Un maillage qui ne satisfait pas encore Sébastien Le Follès. "Une trentaine de centres nous répièment d'auque mois et nous séptôms blen atteindre les 4000 garages en 2019", précise le dirigeant.

les 4000 ganges en 2019", précise le dirigeant.

L'Europe et l'Asie en ligne de mire

Le développement de Fleckfuel ne s'arrêtera pas à nos
frontières puisque la jeune société a désormais des
ambitions internationales. Elle vient de s'atraquer au
marché belge et entend poursuivre son déploiement
en Europe, en ciblant prioritairement le Royaume-Uni
et TAllemagne en 2018. Et la PME ne se limite de
tra l'allemagne en 2018. Et la PME ne se limite de
Hong Kong pour y développe? les partenariats locaus.
FFED a également noué un accord au Vietnam avec un
important distributeur de pièces, et a pris ses marques
en Malaisie en s'alliant avec un industriel local.
Pour accompagner cette expansion, Schastien Le Pollès
s'apprête à renforcer ses effectifs et prévoi le recrustement
d'une douzaine de commerciaus supplémentaires au cours
de l'exercice. Des renforts indispensables puisque, outre
de décalaminagne, Plesfuel a de fortes ambitions sur le
marché de la conversion bioéthanol (E85). Alors que le
projet d'urrêté définissant le cadre légal pour l'installain, FFED prévoit un fort. développement de ce segment,
qui représente aujourd'hui 10 à 15 % de son activité. ■











J2R - 09/2017

25